

スマイル通信

Sato-Kazuko Smile report

2013年 新春号

〒982-0804 仙台市太白区鈎取2丁目1-3 TEL&FAX 022-245-7245

E-mail:sato@sendai-komei.jp URL <http://www.sato-kazuko.net>

一人の声を大切に!
100万人の笑顔のために!



あした
あなたの未来に笑顔と元気を!

2013年の幕開けにあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

本年が、市民の皆様、そして、いまだ仮設住宅等でご不自由な生活を送られている被災者の皆様にとって幸福で安穏な一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

東日本大震災から1年10か月。昨年の12月末に、津波で甚大な被害を受け、震災の爪あとが残る若林区の荒浜小学校に立ち、尊い生命をなくされた多くの方々の思い、震災を風化させることなく後世に伝えていかなければならないと心に刻み、被災された皆様が希望を持って歩んでいただけるよう復興への決意を新たにいたしました。今年も仙台市の復興のため、市政向上のため、全力で取り組んでまいります。

◇◇◇ 皆さまの声を力タチにしました!(実績抜粋) ◇◇◇

- 昨年4月に太白区人来田の住人の方から「杉の木を伐採してほしい」とのご相談がありました。15年前、市道整備のため、仙台市に道路用地として寄付した際、用地内の杉の木を仙台市で伐採することになりましたが、現在まで手付かずの状態でした。だんだん大木になり、圧迫感で道路が狭く、強風時や落ち葉等で困っておられました。早速、道路課に申し入れましたが、かなり前のことでの経緯も含め検討に時間がかかりました。その後も何度も申し入れた所、平成24年度は、(予算の関係上)電線に影響ある部分を11本中7本伐採しました。最後まで取り組んでまいります。



●芦口小学校通学路に信号機増設で喜びの声。

昨日11月29日、芦口小学校と芦の口児童館の間を通る市道の交差点に待望の歩行者用を併設した信号機2基が増設されました。地域の皆様から、通学路の安全対策として「信号機設置」のご要望をいたしました。現地を調査し、昨年の2月議会で訴えました。さらに、芦の口児童館児童クラブ保護者会(代表:齊藤恵里子)の皆様が中心となって署名活動を展開。小野寺初正県議と連携して、1060名の署名を携え仙台南警察署に申し入れました。齊藤代表は、「相談から実現まで、あまりにも早く驚いています。保護者として安全対策が進んでうれしい。」と語っておられました。



- 太白区ひより台23付近通学路の道路修繕



- 太白区太白3丁目の県営太白団地内の迷惑駐車の撤去



- 太白区秋保町長袋字竹ノ内地域の街灯2基設置

